

- Correo del Orinoco - http://www.correodelorinoco.gob.ve -

## Con la apertura de la escotilla, después de permanecer 17 meses cerrada El 'Gran Hermano marciano' llega a su fin tras 520 días

Publicado el 5 noviembre, 2011 en Avances, Ciencia y Tecnología, Sociedad

El 'Gran Hermano marciano' o misión 'Mars500' de la Agencia Espacial Europea (ESA, por sus siglas en inglés) llegó a su fin este viernes tras 520 días de aislamiento con la apertura de la escotilla de la "nave", después de permanecer 17 meses cerrada, desde junio de 2010. La ESA ha divulgado un vídeo sobre el acontecimiento. [1]

Esta misión estuvo encabezada por el comandante ruso Alexey Sitev y en ella han participado igualmente: el italo-colombiano, Diego Urbina; el francés, Romain Charles; el chino, Wang Yue; y también los rusos Alexandr Smoleevskiy y Sukhob Kamolov.

El encargado de abrir la compuerta ha sido un hombre ataviado con un mono verde de la misión y, uno por uno, han ido saliendo de la "nave" todos los tripulantes, entre gritos de alegría. El primero de ellos fue Alexey Sitev, el mayor del grupo. Colocados en fila, uno a uno han declarado sus sentimientos al salir a la luz y al final les han hecho entrega de una rosa roja a cada uno.

El primero en dirigirse a los presentes fue de nuevo Sitev, quien señaló que todos los tripulantes se encuentran en buen estado de salud y que, tras su salida de la "nave", es momento de continuar con los experimentos y analizar los datos recopilados.

El italo-colombiano, Diego Urbina, mostró por su parte, su agradecimiento a la ESA por haber podido participar en esta misión, al mismo tiempo que espera haber colaborado para que "la humanidad del mañana vea el amanecer en un planeta lejano pero que está al alcance" de los terrestres. "Ha sido un honor trabajar con cinco profesionales y personas admirables", comentó.

Según explica la ESA, los científicos aguardan "impacientes" los resultados de sus experimentos y la tripulación contaba las horas para volver a ver el Sol.

Durante estos 17 meses de misión simulada a Marte, los seis miembros de la tripulación de 'Mars500' han realizado un sinfín de experimentos científicos, que incluyen la monitorización de su actividad cerebral, el escaneo de sus cuerpos, la recogida de todo tipo de muestras y el control de su hábitat.

"Los científicos están muy satisfechos con la calidad del material único que han recogido hasta ahora y están deseando tener acceso a los nuevos datos", señaló la agencia espacial, al mismo tiempo que puntualiza que analizar toda la información recogida "llevará su tiempo".

Fuente/Europa Texto/CO	a Press			

URL del artículo: http://www.correodelorinoco.gob.ve/ciencia-tecnologia/gran-hermano-marciano-llega-a-su-fin-tras-520-dias/

URLs in this post:

[1] La ESA ha divulgado un vídeo sobre el acontecimiento.:

http://hwcdn.net/x3j6i5m8/cds/download/public/videos/2011/11/004/1111\_004\_AR\_EN.mp4

Click aquí para imprimir.